
 

 

令和５年度 第２回エフエムサン番組審議会 議事録 

 

 

令和６年１月２５日 

宮崎 敦士作成 

 

 

１．開催年月日 令和６年１月２５日（木） １５：００～１６：００ 

 

 

２．開催場所  ＦＭＳＵＮ本社 1階研修室 （香川県坂出市） 

 

 

３．出席者   

 

  出席委員の氏名   合計 ６名 

    

     三木邦彦、木谷文昭、飛騨大輔、大西輝雄、西山博紀、今津資士 

 

４．議 題 

 

（１）FMSUN番組「アラウンドザサン（３０分番組）」について 

 

 

 

５．議事の内容 

 

（１）FMSUN番組 アラウンドザサンについて 

 

■宇多津商工会青年部 
１月 1日の能登半島の地震があった事もあり興味を持って聞いていたリスナーの方も

多かった事と思います。個人的な意見として、できましたら坂出、宇多津の地震発生

時の避難場所などを紹介して欲しいな…と感じました。 

 （三木邦彦委員） 

                               

■坂出市観光協会事務局長 
坂出市・宇多津町のイベントを分かりやすく情報を得ることができました。 

日時等、繰り返し伝えてくれるため、耳に残りました。 

意見を申し上げるなら、24：40～最後にお知らせした内容に日時を伝えると聞き逃し

た方にも伝わるのではないかと思います。 
。 

                       （飛騨大輔委員） 
 



 

 

■坂出市産業観光課 
番組全体の約 6割を音楽が占めており、もう少し情報発信が多い方がいいのではと感じ

た。防災フェスタ紹介での二人のやりとりはテンポがはよくて、とても聞き取りやす

かった。図書館行事紹介では、4 分以上淡々と行事を紹介しているだけなので長く感じ

た。やりとりがある方がリスナーに関心を持って聞いてもらえるのでは。 
（大西輝雄委員） 

■一般社団法人 宇多津町振興財団 
女性アナウンサーがはっきりと伝えており、聞きやすく印象に残った。インタビュー

のやりとりが聞きやすく、良かった。音楽を少なくして情報量を増やしてほしい。最

後に日時内容などまとめの情報提供があれば、良いと思う。 

（今津資士委員） 

 

■坂出商工会青年部 
番組後半から抑揚がなく、眠く感じた。コメント収録ではなく、インタビュー形式に

出来ないか？他は、問題なく聞けた。音楽を減らして、情報を増やしてほしい。 

                          （西山博紀委員） 

 

■宇多津町まちづくり課 

最初に事業の概要説明をすることは必須。視聴者を置いていかない方法が取られてお

り視聴者に寄り添っているラジオ放送だと感じる。また、話す速度が聞き取りやすい

速度である。 
 

                          （木谷文昭委員） 

 

６．次回番組審議会開催日程について 

 

 ・次回は、令和６年３月２１日（木）の開催を予定。 

 

７．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、 

  方法及び年月日  

 

   エフエム・サンのホームページに掲載 

 

８．その他の参考事項   特になし 

 

 

社 名 エフエム・サン株式会社 

 


